

2016/3/23 <感謝状の贈呈:韓日親善委員会事務総長・第 3650 地区PDG文恵煥様>

簡単にご挨拶を申し上げます。皆さんこんばんは。私達、韓国第 3650 地区はソウルにありますが、毎年私達は国際奉仕を行なっています。今年も韓国が一番東北、すぐ目の前、1.5km先に北朝鮮が見える地域に私達が行きまして、630名の55歳以上の方々に前立腺無料癌検査、治療の国際奉仕を行いました。その時に皆さんの第 2580 地区では他のクラブの方も見えましたが、普通ソウルまでは見えるのですがそれより北には怖いから行かないのですが、「黒岩会長、豊田副会長」は最前線まで一緒に行って奉仕をしてくださいました。そのお蔭で無事終わりましたが、そのお礼としまして今日が創立一周年ということで韓国の前立腺管理協会の理事長の感謝杯と我々地区のガバナーの感謝杯を持って参りました。

ひとつびっくりしたのは、皆さんのクラブが創立するときに 40 名から始まったのが、満一年でもう 70 名のメンバーに増えている。女性のメンバーがこの地区ではナンバーワンで、たくさんの方々が入会し、非常に活性化したクラブであると。私は皆さんのレポートをずっと見ていましたが、素晴らしい講師の卓話をお聞きしていますし、いろいろなイベントを創立一年ではとてもできない素晴らしいプロジェクトを実行している。皆さんのクラブはこの地区でも日本国内、全世界のクラブでもベストクラブではないかと私は思い、本当にびっくりしました。そういう意味で今日は感謝杯を持ってきましたので、お渡しすることにします。